

豊橋市立老津小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉

**心豊かによりよく生きようとする
児童を育てます。**



- 〈1・2年生〉・自分がやらなければならない勉強や仕事は、しっかりと行う。
・友だちと仲良くし、助け合う。
- 〈3・4年生〉・自分でやろうと決めたことは、粘り強くやり遂げる。
・友だちと互いに理解し、信頼し、助け合う。
- 〈5・6年生〉・より高い目標を立て、希望と勇気をもってくじけないで努力する。
・互いに信頼し、学び合って友情を深め、男女仲良く協力し助け合う。

もっと挨拶と笑顔が増えて行ってほしいです。だから、挨拶を頑張りたいです。(3年児童)

みんなが挨拶してくれたので、楽しくなりました。また、やりたいです。
(1年児童)

老津にっこにご隊



にっこにご隊をしたことで、普段声の小さい人が大きな声で笑って挨拶できるようになってよかったです。私も笑って目を見て挨拶できるように気を付けたいと思います。(6年児童)

家庭・地域の方へ

今年度、運営委員の児童が中心となって挨拶運動を行いました。始めは恥ずかしくてただ立っているだけの子、小さな声になってしまう子もいました。しかし、日が経つにつれて大きな声で挨拶できるようになっていき、子どもの顔には笑顔が増えていきました。この挨拶の輪を、学校から地域に広げていきたいと思っています。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック

